

Posicionan con comunicación labor del Sistema Electoral cubano



Foto: ACN.

La Habana, 21 mar (RHC) Para cumplir con el reto de dar a conocer la existencia y características del órgano electoral en Cuba, próximo a cumplir seis años de existencia, el Consejo Electoral Nacional - CEN-, insiste en una campaña de acciones y divulgación para reforzar los valores de la democracia socialista.

Sobre el tema, Arian Ramos Gutiérrez, director de Comunicación Institucional del CEN, en conferencia de prensa profundizó en las estrategias para posicionar y hacer visible la labor del órgano, en correspondencia con la misión conferida por la Constitución de la República.

Explicó el especialista que con ese propósito han diseñado una campaña comunicacional para llevar una identidad marcada a las dimensiones comunitarias, mediáticas y organizacional, acorde con cierto desconocimiento de las funciones del órgano oficialmente constituido a partir de 2019.

Ramos Gutiérrez enfatizó que, más allá de los grandes procesos realizados en tiempos recientes, el CEN mantiene su mandato constitucional de organizar, desarrollar y supervisar los procesos electorales, de los cuales en 2024 se realizaron más de 900 para cubrir cargos vacantes de delegados a las asambleas municipales del Poder Popular que por diversas causas no siguieron en sus funciones.

En el mismo período, apuntó, han asumido otros procesos para cubrir cargos vacantes en la Asamblea Nacional del Poder Popular, tres por revocación, cinco elecciones de gobernador y vicegobernadores provinciales, y cuatro para elegir a miembros del Consejo de Estado y el puesto de la contralora general de la República.

Precisó que entre las actividades desplegadas se constituyó una delegación juvenil "Juntos por la democracia", con actividades en todo el país que culminaron con el abanderamiento en el Cementerio Santa Ifigenia y se instituyó la Condecoración al Mérito Electoral y el sello por cinco años de servicios.

Otro de los hitos lo constituye la preparación del primer libro del Sistema Electoral cubano, dedicado a la figura del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz como máximo artífice de la democracia socialista en el país, el cual está previsto para presentarse próximamente por primera vez en el centro que lleva su nombre, lo cual será seguido por presentaciones regionales, agregó.

A una pregunta formulada por la Agencia Cubana de Noticias, Ramos Gutiérrez destacó el aporte decisivo de jóvenes y mujeres en el movimiento eleccionario cubano, los cuales representan, respectivamente, alrededor del 20 y 62 por ciento (%) del total de más de mil autoridades electorales profesionales en la isla.

Ponderó asimismo el peso fundamental del voluntariado en el éxito de cada ejercicio democrático, de manera que transforman el momento de las votaciones en un verdadero hecho popular en las más de 12 mil circunscripciones del país.

Entre algunas de las prioridades más inmediatas, resaltó la necesidad de seguir trabajando con la población para elevar su cultura en torno a estos temas y el conocimiento de las disposiciones de la Ley 127 "Ley Electoral". (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379251-posicionan-con-comunicacion-labor-del-sistema-electoral-cubano>



Radio Habana Cuba